



graz, den 1.märz 2014

liebe leute,

interessiert sich eigentlich dafür noch jemand, was um ihn oder sie herum passiert? ist noch wichtig was andere tun, wie es ihnen geht, was mit ihnen passiert oder lebt jede/r wirklich nur mehr in seiner/ihrer eigenen welt? die infos flimmern überm screen, laufen in der seitenleiste mit, blinken auf und sind wieder verschwunden, weiter als bis zur eigenen haustür denkt keiner und handelt schon gar nicht. was zählt, ist der eigene job, die eigene familie, das eigene haus, das eigene auto, das eigene kind, der eigene hund, der eigene job – hoppla, das hatten wir ja schon. oder eben nicht... man kommt nur mehr zur eigenen veranstaltung, oder der, die dazu angetan ist, beziehungskapital zu mehren. sonst hat man für andre keine zeit, ist doch meine show – oder?

lasst uns wissen, wenn wir falsch liegen – wir würden uns so gerne irren!

ach ja, das thema der kommenden **ausreißer**-ausgabe lautet:

~~ego~~trip

beiträge als text (welcher form auch immer, aber max. 8000 aufschlussreiche zeichen), bild, cartoon, crossover bitte bis 25.3.2014 an die **ausreißer**-redaktion! und den redaktionsschluss bitte einhalten, es geht dabei nicht nur um euch!

mit anti-ego-grüßen,
eure
ausreißerInnen